

動物の診察室から

○ 67 ○

暮れも押し迫った昨年末の12月28日、アイリッシュウルフハウンドの後ろ足を、股関節から切除する、断脚手術を行いました。

その子の名前は「小梅ちゃん」。私の犬です。

そして、全身麻酔下で、CT撮影と骨のバイオプ



無事に手術が終わった小梅ちゃん

3本の脚で

骨肉腫 早めの手術決断

午後、小梅の
1回目の抗が

小梅は12月に入り、
く足を引きずつて歩く歩行が始まりました。家の

中で、ダックスとチワワ

と騒いでいるため、ときどき跛行をすることがありましたが。でも今は症状が進み、超大型犬では骨の腫瘍が多くいため嫌な予感がしていました。そ

して、エックス線検査をすると、やはり骨の腫瘍の可能性が高かったのです。

骨の腫瘍はかなり痛みがあるために、小梅には、麻薬のパッチを張りました。

シーオーを行い、骨の組織を病理検査に出しました。病理検査の結果が出たのが8日後の27日、診断名は「骨肉腫」。そして、翌日断脚手術になったのです。

シーオーを行うとその後の生存率が上がるのですが、診断がついたらすぐに手術をし

た方がよいとされていました。そして抗がん剤の投与です。

翌朝は、骨の痛みがなくなり、食べたことのないボリボリとおいしそうに食べました。

小梅は大きい犬ですがとても甘えん坊です。手術の後すぐに目が覚めました。

犬の骨肉腫は、大型犬に多く7歳以降に発症することが多い病気です。それでも痛みが強いため

て、「お父さん、私どうしたの、くくん、くくん」と泣いていました。麻薬

もつと低い生存率になりうね。

た、そうすると1週間薬が効いて痛みを抑えられます。しかし、だいぶ痛みがある様子で、立ち上がるときにはつらそうでした。

た。小梅は自分の命の短さを知りません。来年の正月を迎えることは難しいと思います。

小梅はまだ4歳半です、そして、小梅の血液は多くの犬の命を救ってきました。

ます。小梅は自分の命の短さを知りません。来年の正月を迎えることは難しいと思います。

小梅はまだ4歳半です、そして、小梅の血液は多くの犬の命を救ってきました。

た。これから3週間に一度の抗がん剤治療です。

難しい病気ですが、今まで助けた大たちが、今度

はみんなでよいしょよい

しょと小梅を持ち上げて

くれるでしょう。小梅、がんばろうね。そして、暖かくなったら、大好き

な鳥屋野潟公園へ行つて、3本の脚で散歩しよう。